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为什么上一轮牛市涨幅大基金跌幅已经超过一半，我该如
何是好？-股识吧

一、基金跌幅已经超过一半，我该如何是好？

基金是长期投资品种，买基金就要有长期持有的准备。
要考虑到投资期限，尽量避免短期内频繁申购、赎回，以免造成不必要的损失。
近期股市持续暴跌，基金自然难以幸免，基金暴跌也是暂时的，长期持有基金会有
回报的。
以下是选择赎回基金的理由： 第一，个人需要因为急需要用钱不得已而为之。
第二，基金基本面发生变化。
也就是基金所属的公司或者基金经理发生了变化。
第三，和同类基金相比业绩出现明显分化，如果业绩有明显的差距，要找一下真正
的原因。
第四，对后市的看法。
如果真的不再看好今后的市场，选择赎回基金。
第五，没有以上四种原因选择坚决持有

二、(关于股票)为什么刚上市的股票第一天涨幅都特高.哪位清楚
这方面的知识?帮帮忙.

不是长的，是发行的价格会比较低，要靠抽签才能按发行价买到相应的股票，等你
在市场上买到就是第二手的了，在第一天就算你买进了当天也不能交易，当股票卖
价较低的时候肯定买的人多，价格就上的快，过段时间交易起来就会较低了.

三、影响近期股市上涨的只要原因是什么啊?

近期股市成交量暴增，股指也出现了大幅上扬的走势，背后有着内在的深层次因素
。
中国央行十二日公布的数据显示，一月人民币贷款增加一点六二万亿元，创出历史
天量。
就有关市场人士分析认为，新增的资金主要投向票据融资和短期贷款，而由于固定
资产项目尚未到位，可能导致一部分闲置资金定期化，同时，相当一部分资金流入
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股市。
这就形成了本能行情上涨的性质为资金推动型。
随着时间的推移，资金推动型的做多动能越越来越弱。
在美国次贷危机引发的全球性的金融危机以前的几年，中国的经济都存在明显的过
热现象，政府的宏观调控政策主要以防投资过热，经济过热为主。
金融危机爆发以后，全球性的货币通缩明显，我们政府为了刺激经济采取了适度的
放宽的货币政策和加大投资的力度，从前期的严防投资过热一下子过度到加大投资
，地方政府为了争得更多的“功绩”表现出更大的热情，增加了经济过热点风险。
笔者预计政府在最近就不会也没有必要再行更多的放宽货币流动性质的政策出台，
我们要知道国家释放货币的流动性不是为了股市的资金充裕，根本是在对实体经济
的影响。
因此近期进一步放宽货币的流动性的概率很小，如降息和调低银行准备金率等。
国家统计局此前公布，中国1月居民消费价格指数(CPI)同比涨幅仅为1％，已连续
九月走低，似乎与市场中表现出的资金比较充裕没有多少关联，说明政府进一步放
宽货币的流动性效果有限。
笔者认为，调控的政策更需要侧重于拉动内需上，继续积极实行财经政策，中国最
大消费市场在农村，应进一步的加大家电等工业产品的下乡的力度和范围。
中国人有一定过度储蓄存款的习惯，如果让这一部分钱活跃起来成了就将成为刺激
消费拉动经济增长的后续力量。
当前股市外部环境尚不具备大牛市的形成条件，近期的股指连续上扬行情属于局部
波段行情。
市场的系统风险已经很大，年报披露的加速将进一步加大调整的风险。
况且如今股指走高，资本市场的融资功能也必然要恢复，以新股发行为代表资金分
流的风险也在加大，如最近传言厉害的创业板推出。
另外最近全球其他主要股市均有再度创出新低的趋向，A股想独善其身似乎不太可
能。
投资者近期操作策略上要谨慎一些。

四、很多人一直说，只要牛市来了一定赚大钱发大财.真是这样
吗

历史经验表明，所有亏大钱的时候，都是我在牛市背景下

五、如何在牛市把握机会，实现自己的财富自由？
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你好，我们了解到的是牛市，是一个价格呈现一个整体性的长期上涨态势，即需参
考长期移动平均曲线。
从盘面上来看了，均线是一个参考，为股票的上涨提供支撑及抛压，所以，可以说
，一个牛股的上涨大多是依托控盘均线往上爬升，控盘均线犹如地心引力会把远离
控盘均线的股价吸回到控盘均线附近企稳再次展开又一波上攻。
因此，我们可以在股价回到控盘均线附近企稳买进，买进后股价如愿大涨，结合预
期盈利目标，依据控盘均线去跟踪止盈，股价跌破控盘均线则卖出获利了结。
某个股票的走势具备成为牛股特征的时候通常涨幅已较大，在控盘均线附近买进去
后如果股价逆转向下则容易具有被收割风险，此时补跌容易被套。
因此，进场后要根据市场行情及时判断止损，做好资金保护，防范资金被套，跌破
控盘均线则及时止损。
每个牛股的控盘均线是不一样的，找到控盘均线须需具备足够的技巧的同时，跟需
要投资者的结合自身经验，毕竟股市有风险，入市需谨慎，需多结合当下行情进行
判断。
风险揭示：本信息不构成任何投资建议，投资者不应以该等信息取代其独立判断或
仅根据该等信息作出决策，不构成任何买卖操作，不保证任何收益。
如自行操作，请注意仓位控制和风险控制。

六、怎样理解当前背景下的个人理财

历史经验表明，所有亏大钱的时候，都是我在牛市背景下

七、怎样理解当前背景下的个人理财

经济不好，通胀严重，钱放在银行里已经不能更好的保值，在这种情况下，个人理
财，不仅能更好的规避通胀带来的风险，又能更好的利用手里的资金创造新的财富
！

八、牛市是怎么来的？

什么是牛市？那是让人看不懂的行情！牛市是正在开采的金矿，那里遍地牛股，遍
地黄金。
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但是，不是所有的人都能享受到牛市的盛宴。
如果缺乏战略的眼光，必胜的勇气和科学的策略，只能怀疑自己，怀疑专家， 怀
疑市场，在牛市初期的震荡中落荒而逃，陷自己于被动，从而无缘波澜壮阔的行情
。
不幸的是，市场中的大多数人都是这种类型。
所以我们说，人和牛市、牛股以及我们的策略都是需要缘分的。
从千点至今，我们分两个阶段阐述了自己的观点。
从千点起步第一目标位1100点，震荡之后上摸1200点，反复震荡后再次向上突破，
年内可见1300点。
这一点市场走势已经并将继续做出证明。
从本月下旬开始，我们根据自己的最新研究成果，进一步修正了观点，认为1300点
是牛市第一浪，再次充分整理后将会继续向上突破，走出更大的行情。
因此，到本周二，我们不但在市场的恐慌中从容逢低加仓，而且对大小会员的持仓
结构也做了优化调整，同时明确指出“本周是唯一一个最好的加码点”！“在此之
后将等待收获”。
如此精准的的观点和策略，几乎每个读者都赞叹“精彩，真精彩！”。
但很多人仅仅是赞叹，却并没有紧跟我们的步伐，更谈不上同步获利，这里缺乏的
就是眼光、勇气、信心和缘分。
同落袋的钱是真盈利一样，赚到手的牛市才是真正的牛市，眼中的牛市则只是一个
虚的影像。
有心人和有缘人已经和我们一起受益并作好了继续迎接牛市的准备。
你准备好了吗？
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